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初冬の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜ぴ申し上げます。

また、矢野El駅周辺土地区画整理事業にご理解、ご脇力を賜り、誠にありがとうございます。 i‐    1

今回のお知らせにつきましては、三に矢野E「駅周辺の近況と今後の整備予定箇所について、お知らせします。

国土交通省との共同事業で施行していたスーパー堤防A 工

区の整地ェ事が完子し( 3 月1 5 日に権利者の皆様にぉョ1渡し

となりました。今後は整地された宅地が強固な堤防となつて、

大雨による浸水等の被書を防ぎ、安全で安心な生活をしていた

だけることになります。A 工区の皆様には、大変長ら< 仮住ま

い等にご協力をいただきましたことを↓b より御礼申し上げま

す。                 
‐

またt この地区では一斉に建築が始まっておりますので、既

にお住まいいただいておりますB 工区の皆様には通行等大変ご

迷惑をお掛け致しますがt よろし< お願いしヽたします。

旧小沢踏切の東側、神奈川県との境に位置する矢野□駅東

地区は今年6 月1 日をもって、その■部を権利者の皆様にお

ヨ1渡ししヽたしました古権利者の皆様におかれましては、区画

整理事業及び南耐線高架事業にご協力をいただき、1誠にあり

がとうござぃまt/た。皆様の事業へのご協力により、矢野El

駅周辺も高架化が完成し、区画道路やライフラインが整備さ

れて快適な街へと徐 1々と変イヒしてきておりまする

!スーパー提防:駅東面地区ともすべての権利者の方がお戻

りいただけるようt 関係権利者の方との礎話‐し合いを今後も

引き続き進めて参りますので、ご理解を賜りますふうよろレ

くお願い申し上げます。

①スT パT 堤鮪A 工区

整地完了しきしたf



③無野口駅同辺匡画整理審議会の報告

今年行われた矢野El駅周辺土地区画整理審議会の実施報告をさせていただきます:
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: 第4 1 □審議会  (平成1 8 年2 月1 5 白)   ①仮換地指定について (誇間)

: 第4 2 回審議会

②換地設計及び仮換地の変更について ほ か

(平成 1 8 年5 月2 6 日) ①平成1 8 年度のスケジュァルについて

②仮換地の変更につしヽて (諮問) ほ か

稲城市では、平成 13 年度から平成2 2 年度までの1 0 年間を

期間とした 「第三次稲城市長期総合計画」によりまちづくりを進

めています。この計画では、中間年次に当たる本年度におしヽて、

後期5 ヶ年の計画の見直しを行うことになうており、矢野□駅周

辺地区に関しましても施行予定箇所の変更がございましたので報

告しヽたしますも
f    ―  ‐ l    i

④第二漁稲城帝

!長期総合計画

について   !



1 9 年 1 2 月2 0 日
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産画整理課

初冬の候、皆様には益壊ご清栄のこととお喜び申し上げます。また、矢野口駅周辺土地区画整理事業に対しま

してはて平素よりご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

今回のお知らせは、本地区の事業の進捗状況と審議会の開催についてお知らせいたします。「      |

T.宋野 口駅周辺地 区の1進捗状況

無 野 口 駅 南 側 の整‐備 についτ

」R 南武緑連続立体交差事業は、川崎境から稲成長沼駅手前まで

の第一期工事区間の工事が平成 イ7 年度の完成に向けて進められ

ています。昨年7 月2 5 日には下り線 (立川方面) の高架化が完了

し、改札□が立川よりに約6 0 m 移り新たに関業いたしましたと

この開業にあわせ、区画整理事業では川崎街道から駅までのア

プロ十チを確保するために、周辺の道路を暫定的に整備してまい

りま した。また、一般車両の転回揚やタクシ■乗場を駅前広場予

定地に整備 しました。             ‐ i    l

上り線 (川崎力面) の工事につきまt/ては、本年の秋頃までの

高寒化切換えを目指し事業が準められています|
また、この南試線連続立体交差事業の進捗に合わせ、矢野□駅南

側の整備を進めてまいりますので、31き続き関係権利者のみなさ
まには、ご理解とご協力をお願いいたします。|

南多摩尾根幹線(多3 ・T・●号線)整備事業

南多摩尾根幹線 (現鶴川街道) の整備につきましては、」R 南武線連続立体交差事業及び多摩川原橋架橋工

事との整含を図りながら、平成1 8 年春頃の開通を目指し事業を進めております。

平成 1 6 年につきましては、関係権利者のみなさまに多大なるご理解をいただき、道路予定地全体面積の約

8 5 % の用地空けにご協力をいただいております。                   |   ‐

現在、東京都では郡劣的に道路築造工事に着手し、鶴川街道の横断歩道橋撤去や押立掘水路の布設替工事を

実施してまいります。

ヨ|き続き、南多摩尾根幹線の関通に向けみなさまのご理解とご協力をお願いいたします。   |   !

ス ー パ ニ 堤 姉  A 工 区

A 工区のみなさまに|ま、平素よりご理解とご協力を賜りあらためてお礼申し上げます。      |

昨年1 1 月より押立掘水路の暗渠化工事に着手し、現在、国土交通省によりT 部の盛土工事を進めています。

この工事により四中通り沿いの桜の本につきましては、専門業者の診断により移植に適さないことから伐採を

させていただきました。しかしながら、地域のかたよりご要望もいたださましたので、移植可能な1 本につき

ましては仮移植を行います。       |

市では、来年め香頃までにはみなさまに新たに建築をしていただけるよう、ヨ|き続き関係権利者のご理解と

ご協力がいただけるよう、全力を挙げて取り組んでましヽります。

ス ー パ ‐ 堤 硫  C 工 f区

C 工区につきましては、事業の実施に向け説明会やランケ‐卜調査を行い、みなさまの意向の把握に努めると

ともにlEl月」のご相談も行ぃ、1事業へのご協力をお願いt/てまいりました古C 工区の事業実施つきましては、今後

行われる第二次稲城市長期総合計画 (平成1 8 年度からの後期五カ年) の見直じに合ゎせ検討してまいりますの

で、ヨ|き続き事業へのご理解とご協力をお願いいたしますと              
・
i



朱野 口駅東側地 区の整備につ,1て

」R 竜武線連続立体交差事業の莞1期工事区間('H崎境～稲城長沼駅手前側)は(平成1 7 年度の完成を目指

し事業を進めております。本年秋頃には上り線()‖崎方面行き)の高架べめ切換えが予定されており、切換え後

には仮線路の撤去工事に着手してまし`ります古との仮線路が敵去されますと区画整理事業による宅地や道路の整

備がコ能となるため、矢野田駅東側地区 (図面参照) の整備を予定しております。  
i

i 昨年の1 1月2 7 日には、この地区のみなさま方に事業へのご協力をお願いするため中島集会所に関係権利
者の方々にお集まりいただきましたとこの地区のみなさま方にも、約1年間の仮住まいをお願いすることとなり
ますが、あらためてご理解とご協力をお願いいたしまづ。

索野口無口辺土地区画整理事業進捗口

ネ

■
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■■白■ (平成1 7 年春頃完了予定)

2 . 審 議 会 聞 催 合 韓 告

区画整理に関するご質問、ご相談がございましたら、お気軽にご連絡ください。

連絡先 稲城市役所  3 階 区画整理課      ‐

電話 0 4 2 (3 7 3 ) 2 1 1 1 内線3 4 6 ・3 4 8

開  催  日 容内

第4 3 □ 平成 1 6 年 1 月2 6 日

① 仮換地の指定につしヽて (諮問)

② 仮換地の指定につしヽて (蓮微な変更の報告)

③ 矢野□駅周辺土地区画整理事業の進捗状況について

④ 市施行土地区画整理事業における情報公開方針について

第4 4 回 平成 1 6 年5 月 1 9 日

① 仮換地の変更について (軽微な変更の報告)

② 仮姿地変車について (諸間)
!

③ 仮換抱指定について (諮問)

④ 事業の進捗状況につしヽて



ア メ逮 テ ィ参 ウ ン 案 等 墓|
稲朔市役所 都市建設部 区画整理課

1 (内線 3 4 6 ・3 4

初夏の候、みなさまにはますますご清栄のこととお慶ぴ申し上げます。また、矢野□駅周辺土地区画整理事業に対しましては、
平素よりご理解とご協力をいただき厚くお礼申しあけます。     ・                  ‐    |

今回のお知らせは、土地区画整理審議会委員改選の結果と審議会の開催状況、また、失野□駅周辺地区の進捗状況及び駅前広場
の整備計画についてお知らせいたします。               ‐ ‐

土‐地区 画整理審議会書員疎選の結果報告

土地区画整理審議会委員の改選結果は、‐所有権者委員・借地権委員ともに立候補者が定数を超えなかつたため、無投票当選とな
りました。                    

‐

またt 矢野□駅周辺地区の施行規定で定められた市長が選任する学識経験者委員2 名につきま|しても決定いたしましたので、下
記のとおりお知らせいたします。審議会委員のみなさまにはヽ平成2 0 年5 月1 0 日から平成2 5 年5 月9 日までの5 年間、ご息

力をいただくことになります。           i

l l 宅地の所有者のうちから選挙された委員 (定数7 人)

氏  名
―

住 所 備 者

七 五 三 掛  弘 東京都稲朔市矢野□3 7 5 0 番地の8 9 再 任

高 野  利 雄 東京都稲城市矢野□ 6 4 打番地 再 任

小 ,H i美 智 子 東京都稲城市矢野□ 3 3 7 番地 新 任

原 日  紀 明 東京都稲城市矢野由 1 1 3 9 番地 再 任

原 日   弘 東京都稲城市矢野□2 5 2 番地の 1 再  任

大 山  恵 三 東京都稲域市矢野□ 3 7 5 0 番地の 1 8 0 再  任

日 中  嘉 津 子 東京都稲域市矢野□ 4 0 0 番地 再 任

2 . 宅地について借地権を有する者のうちから選挙された委員 (定数 1 名)

氏   名 住 所 傭 者

朔 所  Ⅲ祐 而 東京都稲城市矢野□ 2 9 3 番地の 15 新 任

3 . 学識経験を有する者のうちから選出された委員 (定数2 人)

審 議 会 開 催
‐
報

‐
告

改選後の5 月 2 9 国に第4 6 回の審議会を開催しヽ 審議会委員の亘選により会長に吉野8 臣氏、会長代理に本村正二氏が選出さ

れました。

日催関 容肉

第 4 6 □ 審 議 会

平成2 0 年 6 月 2 9 日

・改選に伴う決定事項について (会長及び会長代理の決定、議席の決定等)
・平成2 0 年度の事業予定について

終 野 口 駅 同 辺 地 区 の進 捗
‐
林 況

今年度の主な工事としましては、昨年度|と関係権利者のご協力により用地確保が完了しました、南多摩尾根幹線 (鶴川街道) の

本整備 (歩道・車道の舗装) を行います (東京都が施王します)と

また、駅前広場についても昨年度に関係権利者のご協力を頂き用地空けが完了したため、今年度から2 ヵ年で整備を行なう予定

です (裏面の矢野田駅駅前広場整備計画図参照)。なお、駅前広場の整備についてt 基本的には市民のみなさまをはじめ、だれもが

利用しやすい段差のない広場 (パリアフリー) にする予定ですが、ご意見・ご要望等があれ|ぎお香せくださいと

矢野□駅周辺地区では、大規模な工事が続き工事期間中ご不便等おかけしますが、孝牟11呼壕ヤ拒| ぃたレますので■みなさま

方のご理解とご協力をお願いいたします。                       1 ‐ ‐  ‐

氏  名 住 所 備 考 1 備 者 2

吉 野  忠 巨 東京都府中市南町5 - 2 0 - 7 再  任 会  長

木 村  正 一 東京都狛江市東野川2 - 3 - 2 8 新  任 会長代理



矢 野 口 駅 i 周 !辺 土 地 区 画 整 理‐事 業 進 捗 図

川崎街道

白‐ ‐■ 1
平成 2 0 年度工事施工予定箇所

~  ロロ
1 (東京都が施工 します)

矢 野 口i無 駅 前 広 場 の 整
‐
備 計 画 回

高架下店舗

■整備の者え方■

・高□広場の交通島部分のシンボル空間を、水とみどり、にぎわいの結節点をイメージした 「シンポル空間」を形成する。
・北□広場は、大丸用水の流れとシンボルツリT による 「うるおいのシンボル空間」を形成する。

」R南武線共車口豪 i南北自

シンボル空間の

イメ‐ジ
民弱

車  擦含郭 イン
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手  ペンチ





③ 矢 野 由 駅 1月! 辺 土 地 区 画 整 理 事 業 進 捗 四

恙 金 ヵ′ 

氷

_  口. 1平成2 0年度に工事が完了した箇所

Ⅲ  …
1 (東京都が施工しました)

④ 審 議 会 の 開 催 報 告 に つ い て

事業のお知らせNo 1 8 発行以降に行われた矢野□駅周辺土地区画整理審議会の実距報告ですと

⑤ f■J fヽR 踏 切 叫 の あ った 奏 差 点 に つ い τ

上記③失野□駅周辺土地区 業進捗図の (A ) の

lB小沢踏切りがあったJ R 高架下北側の側道沿いの交差点

ですが、現在左の写真の通り置きガードレールを設置して

車の通行を止めています。移転が進むと幅員6 . O m の道

路になりますが、現在車道部の幅員が3 . 9 m しかありま

せん。そのため矢野□駅東交差点 (B ) との間の歩道が設

置できなく、警察との協議の結果、交通の危険があるため

開放できません。事業の進捗にあわせて開放する予定です

ので、みなさまにはご不便・ご迷惑をおかけいたしますが、

ご理解とご協力をお願しヽいたします。

開 催 日 内 容

第 4 7 □ 審 議 会

平成 2 0 年9 月 2 5 日

平成2 0 年度の事業進捗状況について

仮換地指定について (諮問)  !

仮換地及ぴ換地設計の変更 (軽微な変更の報告) について



ア苑と説穐静 段評
電話 0 4 2 〈3 7 8 ) 2 イ1 可(内線 3 4 5 ‐, 3 4 7 ) ■

残署の候t 皆さまにはますますご清栄のこととお慶び申し上げますと|また( 矢野□駅周辺土地区画整理事業に対
しましては、平素よりご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。  

|

今回のお知らせは、本地区の事業進捗状況、土地区画整理審議会の開催報告についてお知らせいた
―
します。

従来の中野島用水 ・日川は、大雨で度々周辺に溢れ出すな

どしている状況があります。区画整理事業では、整備の進捗

とともに流路の変更を含め整備をしてきておりますど一昨年

の下流の暫定整備にヨ|き続き、昨年度は、第一保育園の園庭

に沿つた部分を整備しました。今年度はヨ|き続きこの上流側

の一言8を整備する予定です。
~
5 真は完成区間で、右側が建誉え中の第一保育園、室側は

矢野□住宅となつております。全体の水路用地幅を有効に使

い、流れを矢野口住宅側に、区画整理地区内側に遊歩道を兼

ねた管理通路を配置しました。

これまでに暫定整備を含め全体の半分ほどの整備が完了し

ました。ウ年度も予定をしている区間の整備を完了させ、水

書の無いまちづくりを目指し努力をしてまいります。

周辺にお住まいの力々には工事の騒音などご迷惑をお掛けい

たしますが、ご理解の程よろしくお願い致します。

矢 野 ■‐1 駅 ‐周■辺■= 地
‐
区 画 整 理 事 業 進 捗 図

遅≧ミ畳壬ヵ′
!

川崎街道
‐

０

整備完了済みの中野島用水



矢野El駅前広場の交通島の植栽が、平成2 2 年3 月末に完成

しましたと屋敷林のイメージで、矢野□駅に帰ると
“
厚つとす

る空間
"
づくりを行い、緑が増えたことで駅前の景観に潤いと

安らぎが醸し出されてくるこ←を期待しています。 1

誰もが足を運ぴたくなる駅になると良いと思しヽます。

今後t 駅前広場は、今め整備状態を維持できるように、市民
の皆様力の協力を得ながら植栽の管理をしていきたいと者えて
おります。詳細はまだ決まつておりませんが、なるべく早い時
期に皆様にお伝えしたいと者えております。

また、今年の年末から年始にかけて、矢野回駅周辺の方府に

ご協力いただき、イルミネ= ションを行おうと考えております.

駅周辺の方府の協力なしでは成功はありえません。是非とも多
―

くの皆様に協力していただきたいと思っております。よろしく

お願い致します。

『エコタロー』

したロータリー

矢野□駅前の自由通蕗にシェルターを設置しました。これに

よりt 雨の国でも車椅子の力や体の不自由な方でも安b してメヽ

スやタクシーの利用ができるようになりました。
また、このシエルタ■の建設費には 『地域福祉推進区市町村

包括事業補助金』を充てつくりました。これは、稲城市の地域

福祉活動に対する姿勢が評価されたことにより、東京都から交
付される補助金です。        ‐

全ての方にとって、パスやタクシーの利用がしやすくなつた
ことで、今まで以上に矢野□駅を利用しやすくなったと思
います。

今後も、住みやすいまちづくりを目指して整備してまい

ります。ご理解と協力の程よろしくお願い致します。

なお、障害者乗降場 ・タクシァ乗り場付近に、ごみ焼却

灰から造られたエコセメント製のベンチ 『エコタロニ』を

設置しましたので、ご利用くださしヽ。

矢野口駅自由通路から連続的に設置されたシェルター

矢野口駅周辺地区では、都道鶴川街道 (南多摩尾根幹線) とともに矢野□駅南□広場も完成し、今年度は矢野E l駅北
□側のいちょう並木通りの整備を行う予定です。これで駅周辺のまちの形も見えてきました。そこで、今年度からは、
市民の皆様に協力していただき、駅前広場でのイルミネーションの実施や、緑地などの管理をお願いいただけないかと
者えております。これはいわゆるアダプト制度というもので、市が設置 ・整悼レ々 公ネ施設を市民の皆様が義務的活動
ではなく、自らの活動と責任で市と協働で管理する缶」度として、平成1 4 年8 月に稲城市でスタートしたものです。
従来、会共施設は行政が管理するというシステムでしたが、市民の皆様が主体となった管理を行うことにより、地域

の特性に合つた管理や公共施設の有効活用などが司能になります。
アダプト制度による活動を通じて、公共施設への愛護!い、地夢環境の向上、地域コミユニティーの形成や防犯が図れ

ると考えております。                                 |  !

開  催  日 容内

第 4 8 回 審 議 会

平成2 ■年5 月 1 4 日

・仮換地指定について 〈諮問)

十仮換地の変吏について (軽微な変更の報告)

第 4 9 回 審 議 会

平成2 2 年 1 月 1 3 日

平成2 1 年度稲城矢野□駅周辺土地区画整理事業の進捗状況について
仮換地指定について (諮問)
換地設計及び仮換地変更について (軽微な変更の報告)

第 5 0 回 審 議 会

平成2 2 年5 月2 5 日

平成2 2 年度の事業計画 (説明)
仮換地指定について (諮問)
仮換地の変更について (軽微な変更の報告)

事業のお知らせ陥1 9 発行以降に行われた矢野□駅周辺土地区画整理審議会の実施報告です。


